

Indicateurs d'Activité au 30 Juin 2023

	Indicateurs	Unités	2ième Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		31/12/2022	
			2023	2022	2023	2022		
1	Production	t	7 540,000	3 790,000	14 666,000	20 990,000	34 286,000	
2	Chiffre d'affaires Export	DT	27 016 356,574	27 209 836,718	56 502 843,377	76 982 105,049	149 827 209,618	
	Chiffre d'affaires Local		1 834 253,731	3 660 128,014	5 157 973,454	5 786 408,573	14 492 709,450	
	Chiffre d'affaires Total		28 850 610,305	30 869 964,732	61 660 816,831	82 768 513,622	164 319 919,068	
3	Endettement	CMT	DT	-	-	20 461 852,000	19 374 139,380	18 989 523,995
		CCT	DT	-	-	1 785 763,000	3 397 813,789	12 744 025,430
4	Investissements	DT	73 865,910	308 156,480	104 300,861	503 011,260	726 456,925	

Faits saillants du premier semestre 2023 :

- La production au 30 Juin 2023 s'est élevée à **12 920 tonnes** de Tri-Polyphosphate de Sodium (STPP ; $\text{Na}_3\text{P}_3\text{O}_{10}$) contre 20 990 tonnes produites au 1^{er} semestre 2022. Cette baisse de production est due au manque d'acide phosphorique, d'une part ayant provoqué l'arrêt de nos Usines et à la baisse de la demande de STPP d'autre part. Cette situation d'instabilité des livraisons de l'acide phosphorique, dont souffre notre Société depuis plus de huit ans, a été à l'origine de l'abandon du STPP par la plupart de nos importants clients et de son remplacement par d'autres produits de substitution ayant des prix moins chers et plus stables. Cependant, et même si les prix des matières premières, l'acide phosphorique et le carbonate de sodium notamment, ont enregistré des baisses durant ce premier semestre, le niveau atteint reste assez haut et les coûts de production restent importants et ne permettent pas de faire revenir nos clients qui sont encore hésitants, ne sachant pas si la baisse va perdurer ou pas.
- Quant à l'Unité de production de MAP cristallisé soluble, mise en Service au 1^{er} juin 2021, elle n'a produit au premier semestre 2023 que **1 746 tonnes** pour une capacité nominale de 25 000 tonnes par an et ce en raison de la politique de prix pénalisante pratiquée par le Groupe Chimique Tunisien pour la fourniture de l'ammoniac et de l'acide phosphorique. En effet, les prix pratiqués par le Groupe Chimique Tunisien rendent non compétitif le MAPc fabriqué par la Société Chimique ALKIMIA. C'est la raison pour laquelle l'Unité de MAP soluble a été à l'arrêt pour plus de cinq (5) mois durant le premier semestre 2023.
- La Société a réalisé au 30.06.2023 un chiffre d'affaires de **61 660 816 DT** contre 82 768 513 DT au 30.06.2022.
- La mise en œuvre de la première étape du plan de restructuration de la Société a commencé à la suite de la décision de l'Assemblée Générale Extraordinaire de la Société, d'augmenter le capital de la Société de 20 000 000 DT. Les souscriptions et le versement du premier quart relatif à cette augmentation ont été réalisés par

les principaux actionnaires. Le retard pris par la réalisation de cette augmentation est dû aux longues procédures administratives, auxquelles est astreint le Groupe Chimique Tunisien, pour la mise en œuvre de sa participation à ladite augmentation de Capital permettant ainsi de la clôturer.